
Skripts Martijn van Staveren  

Die Veränderung ist im vollen Gange 
Die nackte Wahrheit ist besser als eine verkleidete Lüge 

Es gibt eine große Verschiebung, die absolut ein unvermeidlicher Teil im gegenwärtigen 
menschlichen Wahrnehmungsprozess ist. Das menschliche Bewusstsein ist beschleunigt 
worden. Immer mehr Menschen sind sich bewusst, dass aktuelle spirituelle Modelle nicht 
mehr ausreichen und es sich tatsächlich um Beschäftigungstherapien handelt. Das ist wahr 
und nicht wahr, sobald du erkennst, was vor sich geht, kann es eine Wahrheitsfindung sein. 

Vorherige Lebenszeiten, karmische Prozesse, Bedeutung(en) von Engeln, Astralreisen, 
aufgestiegene Meister oder außerirdische Helfer, ET-Heilungen und andere Heilungen, 
durchgeführt durch externe "Hilfe", sind ein direktes Produkt hochentwickelter 
interdimensionaler manipulativer Kräfte. Diese Gruppen operieren unter einem 
vollständigen Cyborg-Bewusstsein, zeigen sich menschlich, sind aber ohne ein emotionales 
Bewusstsein operativ. 

Diese Gruppe hat einen menschlichen wissenschaftlichen "Zweig" unter vollständiger 
Kontrolle. Diese kontrollierte Gruppe ist unter dem Namen Labyrinth Delta Force bekannt. 
Es hat 100% Kontrolle darüber, wie und auf welche Weise technologische Entwicklungen mit 
unterschiedlichen Zielen voranschreiten. Die Daumenschrauben werden festgezogen, 
während sich die Menschen auf der Erde zunehmend ihrer inneren Stärke bewusst werden. 

Die Sprache von GOD (innerer Schöpfer in Verbindung mit Alles-was-ist), die in jedem 
Wesen gesprochen wird, lässt sich hören und fühlen. Masken fallen ab, wahre Gesichter 
werden sichtbar. Gerade jetzt, während so viele Menschen in sich selbst zur Macht 
zurückkehren, ist die Möglichkeit, mit anderen Bewusstseinswesen in Kontakt zu treten, 
größer denn je. Es ist jedoch sehr wichtig, von deiner eigenen inneren Stärke zu sprechen. 
Um zu dieser Kraft zu kommen und andere Kräfte, die äußerlich unter dem Deckmantel der 
Liebe auftreten, loszulassen und die Unterstützung aufzugeben, sind tiefgreifende Prozesse 
notwendig. Weil wir Energiewesen/Bewusstsein sind, können wir auch dieser Energie 
beraubt werden. Der Abbau des Goldes durch die Anunnaki ist eine Metapher dafür, das 
Innere Licht zu nehmen. 

Diese Prozesse finden nicht nur auf der Erde statt, sondern auch in vielen anderen Welten. 
Erkenne, dass die Kraft in dir selbst, die Kraft ohne Worte, das KOMPLETTE Selbst sein, 
gegenwärtig sein, rein, dass das DIE Macht ist. Zwei Menschen zusammen, ohne ein Wort zu 
sagen, in tiefer Verbindung! Das ist Kommunikation über die Force Zone! Jede Ablenkung 
außerhalb von dir in diesem Universum ist eine Abnahme der Inneren Kraft, solange du mit 
einer angelernten Wahrnehmung das ganze Phänomen "Spiritualität, Schöpfung und  Alien-
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Kontakt“ betrachtest. Ein wichtiger Grund, warum andere wohlwollende Welten fern bleiben, 
ist sicherlich nicht, dass der Mensch auf der Erde noch sich seiner selbst bewusst werden 
muss. Nein, das liegt daran, dass der Mensch sich der vielen Agenden bewusst werden 
muss, die der Ablenkung dienen. Dass der Mensch weiß, dass er das Bewusstsein selber ist. 
Und diese Phase war bereits erreicht, bevor unsere gegenwärtige Realität entstand. Unser 
BEWUSSTES SEIN ist der einzige Schlüssel, um als Originalwesen wahrzunehmen. Alle 
anderen Beobachtungen sind kontrollierte Beobachtungen, persönliche spirituelle 
Wahrnehmungen, die nett sind und sich sehr stimmig anfühlen. Was ist eigentlich fühlen? 
Mein Gefühl sagt mir, dass… Wer ist hier das "mein"? 

Wir leben aus einer ganz anderen Situation heraus, als wir gerne glauben würden. Sobald 
wir bereit sind, wieder zu wissen, dass wir bereits vollkommen sind und entdecken, was 
zwischen diesem Moment damals und heute passiert ist, wird das spirituelle Feld der 
Wahrheit in Kraft treten. Und das zeigt sich immer. Es gibt keinen Anlauf oder einen harten 
oder milden Weg. Es zeigt sich anhand der Offenheit deines eigenen Prozesses, was du tust 
und worauf du vertraust. 

Energie. Das sind wir. Bewusstsein. Informationen. Es gibt Kräfte, die diese Energie teilen 
und umleiten. Das ist kein karmischer Prozess, wir sprechen von einem metaphysischen 
interdimensionalen "Hack". Sobald der Mensch eine Energie in sich trägt, dass etwas 
anderes größer ist als er selbst, durch Modelle von Liebe, durch die Energie "nach außen" 
zu richten, wird eine Anpassung im Energiemanagement des Menschen vorgenommen. 
Und hey, das ist was der Mensch selbst tut. Aufgrund seines Glaubens an seine 
Überzeugungen, dem Festhalten seines sogenannten Modells, ist er oft nicht mehr in der 
Lage, loszulassen. Unabhängig zu sein, OHNE sich schuldig zu fühlen, ohne die Gefühle 
einzuschränken, ist die Wahl der ULTIMATIVEN Freiheit ein enorm großes Gut. 

Wenn du imstande bist, ALLES vom Wert zu befreien, ohne Urteil, einfach loslassen, dann 
entsteht ein energetischer Rehabilitationsprozess in und vom Bewusstsein. 

Um diese Rehabilitation zu verhindern, waren die Cyborg-Felder so intelligent, dass sie alle 
verschiedenen Modelle in unsere so genannte Geschichte einbrachten. Dies, um etwas 
Beharrlichkeit in den Menschen zu erzeugen. Denn womit du dich identifizierst, wirst du 
schließlich "selbst". Dies ist eine Anpassung im Energiebewusstsein auf sehr versteckte 
Weise! 
In all meinen eigenen Kontakten und auch Kontakten anderer Menschen mit Zivilisationen 
aus anderen Welten zeigt sich, wie sehr sie nicht eingreifen. Dass es pure Beobachtungen 
gibt und dass diese Beobachter-Sitzungen als Wahrnehmen aus einem Quantenfeld 
gesehen werden können. 

Die Heilung der Menschen kommt, anders als die Menschen selbst, niemals von einer 
äußeren Kraft, die die Menschheit in ihrem Schöpferpotential erkennt. Die Zivilisationen, die 
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die Menschheit wirklich so sieht wie sie ist, als reines Bewusstsein, werden niemals etwas in 
der Situation tun, in die die Menschheit jetzt glaubt. 

Wann urteilt ein Mensch, wo liegt die Grenze des Urteilens? Ist es ein Urteil, wenn man im 
Zuge einer Untersuchung mitteilt, was man entdeckt? Es ist wichtig, dass Dinge beim 
Namen genannt werden, einfach deshalb, damit aus einem inneren Wissen heraus Fragen 
in dem Feld in Bewegung kommen. Dabei die Stärke des anderen sehen, in Wertschätzung 
und Mitgefühl. Tatsächlich so viel Liebe in dir selber haben, dass es die Mühe wert ist, etwas 
beim Namen zu nennen. 

Pooh, und dann zu denken, dass viele davon überzeugt sind, dass außerirdische 
Zivilisationen nur von Sanftmut und Liebe anwesend sind. Ja, das ist richtig UND mischen 
diese Qualitäten gerne mit Entschiedenheit, Notwendigkeit, Wahrheit und aufrechtem 
Stehen. Viele unterschätzen die Macht der Liebe, auch unserer galaktischen Familien! 
Wahre Liebe ist Sprechen aus Wahrheit und Wertschätzung füreinander. Auch wenn es 
zunächst nicht lustig erscheint. Wollen wir so weitermachen oder das Paradies wirklich auf 
die Erde bringen? 

Tatsächlich sind wir alle hier, um es in uns selbst "zu installieren". Wir haben es fast 
vergessen. Ich vergesse es nicht, es steht ganz vorne und ganz oben in meinem 
Energiebewusstsein. Und ich weiß, dass alle Menschen auf der Erde mit sehr großen Augen 
und einem sehr warmen Herzen angeschaut werden. Lass uns mit uns selbst, ohne 
Glauben, und von dort miteinander in Verbindung treten. Lasst uns einander Raum geben, 
um es auszuführen. Habe keine Angst vor Veränderung und Anpassungen. Hab keine Angst 
vor unserem wahren Grund, warum wir hier sind. 

Lasst uns stolz aufeinander und auf uns selbst sein. 
Kein leeres Geschwätz, aber wirkliches Sein. 

Liebe Grüße Martijn 

Quelle: Martijn van Staveren, Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden. 

Diesen und viele weitere Texte findest du auf: skripts-martijnvanstaveren.com 
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